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LAMPIRAN 

Lampiran 1. Transkrip Wawancara 

Narasumber  : Hasna, S.Pd 

Jabatan  : Kepala Sekolah  

Tempat  : Ruangan Kepala Sekolah 

Hari/Tanggal  : Rabu, 02 Juni 2021 

Pewawancara : Ibu sudah berapa tahun menjabat menjadi kepala sekolah di 

sini? 

Narasumber  : Sejak 2017 sampai sekarang 

Pewawancara  : Kalau KTU itu siapa yang memilih bu? 

Narasumber  : Saya sendiri dek karena waktu saya masuk ke sini itu belum 

ada KTU jadi saya tunjuk ibu Partinem menjadi KTU, beliau 

saya tunjuk karena pengalaman kerjanya sudah lama, 

kinerjanya juga bagus, disiplinnya juga bagus untuk 

memenuhi kebutuhan sekolah. 

Pewawancara  : Perekrutannya tenaga kependidikan di sini seperti apa bu? 

Narasumber : Kalau yang PNS ya dari SK PNS nya kalau yang non PNS 

dilihat dari keahlian yang dimiliki sesuai kebutuhan sekolah. 

Pewawancara  : Menurut ibu bagaimana kinerja tenaga kependidikan di sini 

bu? 

Narasumber  : Nah kalau kinerjanya sudah sesuai dengan apa yang sudah 

ditugaskan, masing-masing bidang sudah sesuai dengan apa 

yang ditugaskan. Dan bias dilihat dari SKPnya. Kalau untuk 

non PNS seperti operator itu kinerjanya bisa dinilai dari 

misalnya hasil-hasil data yang sudah diupload atau di 

selesaikan kalau untuk nilai tertulisnya sendiri tidak ada. 

Pewawancara : Apakah sama kinerja tenaga kependidikan setelah adanya 

KTU? 

Narasumber : Beda karena sudah ada yang memimpin mereka. Bisa dilihat 

dari ruang kerja mereka yang sebelumnya itu kurang rapi dan 
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sekarang sudah rapi, pengarsipannya juga sudah bagus dan 

ruang kerja mereka juga sekarang sudah nyaman. 

Pewawancara  : Menurut ibu apakah KTU sendiri selalu membina, 

mengarahkan dan memotivasi tenaga kependidikan di sini? 

Narasumber  : Iya selalu, selalu memberikan saran juga karena KTU disini 

selain memiliki banyak pengalaman dan kami disini sudah 

menganggapnya sebagai orang tua kami di sini dia juga 

disiplin. 

Pewawancara  : Kalau untuk sekolah sendiri apakah pernah mengadakah 

program untuk meningkatkan kinerja tenaga kependidikan 

disini ? 

Narasumber  : Kalau sepanjang saya menjadi kepala sekolah disni belum ya 

dek, karena kalau seperti pelatihan itu kan dinas yang adakan 

dek tapi jika ada pelatihan dari dinas pasti saya ikutkan. Itu 

seperti operator setiap ada aplikasi baru itu selalu saya 

ikutkan karena jangan sampai kita ketinggalan. 

Pewawancara : Menurut ibu apa yang menjadi faktor penghambat KTU 

dalam meningkatkan kinerja tenaga kependidikan? 

Narasumber : Bisa dari individunya(tenaga kependidikan) dinas jarang 

mengadakan pelatihan ya dek jadi mungkin agak susah ketika 

ada pekerjaan baru, kalau diadakan pelatihan saya pasti 

mendukung. 
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Narasumber : Partinem 

Jabatan  : Kepala Tata Usaha 

Tempat  : Ruang Tata Usaha 

Hari/Tanggal  : Senin, 14 Juni 2021 

Pewawancara : Apa jabatan ibu disini 

Narasumber  : Kepala tata usaha  

Pewawancara  : Sudah berapa lama ibu bekerja disini 

Narasumber  : Sudah sejak 2 januari 1986 dan saya menjadi kepala tata 

usaha semenjak 2017 yaitu semenjak ibu Hasna S.pd menjadi 

Kepala Sekolah. 

Pewawancara : Bagaimana ibu bisa menjadi Kepala Tata usaha disini? 

Narasumber : Semenjak pergantian kepala sekolah tahun 2017 ibu Hasna 

yang menunjuk saya untuk menjadi kepala tata usaha di 

sekolah ini. 

Pewawancara : Kalau kinerja tenaga kependidikan disini apakah selalu 

meningkat setiap tahunnya bu? 

Narasumber : Iya dek bisa dilihat dari SKPnya, kinerja kita memang harus 

selalu meningkat namanya juga berkarir dek kalo tidak 

meningkat namanya bukan berkarir. Dan sudah sesuai dengan 

tugasnya masing-masing. Dan tenaga kependidikan Non PNS 

kinerjanya bisa dilihat dari tanggung jawabnya dalam 

menyelesaiakan pekerjaannya dengan tepat waktu.  

Pewawancara : Apa strategi ibu sebagai kepala tata usaha untuk 

meningkatkan kinerja tenaga kependidikan? 

Narasumber : Awalnya saya merencanakan strategi apa yang akan saya 

lakukan. Pertama saya memulai dengan menjaga kedisiplinan 

dalam berkata bahwa jika ada kerjaan jangan di tumpuk agar 

nantinya tidak bingung ketika sudah mepet waktu dan 

membuat absen untuk di paraf pada pagi dan siang hari agar 

tidak ada yang pulang duluan. jadi yang saya lakukan selalu 

memotivasi dan selalu memperhatikan pegawai secara 
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langsung dan saya juga selalu melihat hasil kerja tenaga 

kependidikan apakah sudah sesuai atau belum, jika belum 

sesuai maka saya harus langsung mengembalikan pekerjaan 

tersebut untuk dikerja ulang, o iya dek saya juga akan 

memberi teguran kepada mereka kalau kerjaannya masih 

salah agar segera diperbaiki. 

Pewawancara : Apakah ibu selalu memotivasi tenaga kependidikan? 

Narasumber  : Saya bertanggung jawab atas kinerja tenaga kependidikan di 

SMP N 10 Konawe Selatan ini, saya memotivasi tenaga 

kependidikan disini dengan mengedepankan tanggung jawab 

pada pekerjaan masing-masing karena ada tanggung jawab 

pekerjaan masing-masing, karena nantinya aka nada 

penilaian” 

Pewawancara  : Apa kendala yang ibu dan tenaga kependidikan (bidang 

administrasi) alami? 

Narasumber : Kami terkendala pada pengarsipan, kami selalu kesusahan 

dalam menemukan berkas-berkas lama yang akan diperlukan 

sehingga sebagai KTU mengusulkan penambahan lemari 

untuk mengarsipkan dokumen-dokumen agar berkas-berkas 

tersebut mudah kami temukan ketika dibutuhkan nantinya”. 

Pewawancara : Apakah pegawai di sini sudah sesuai dengan keahliannya? 

Narasumber  : Alhamdulilah sudah dek. 

 Pewawancara  : Bagimana perhatian sekolah dalam meningkatkan kinerja 

tenaga kependidikan 

Narasumber  : Dengan cara mengikutkan tenaga kependidikan mengikuti 

pelatihan-pelatihan, tapi yang sering mengikuti pelatihan itu 

operator sekolah dek. Kalau ada undangan pelatihan dari 

dinas pasti kita diikutsertakan.  

Pewawancara  : Selain strategi ibu apakah ada cara lain buk untuk 

meningkatkan kinerja tenaga kependidikan disini? 
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Narasumber  : Saya selalu mewajibkan staf saya mengikuti kegiatan-

kegiatan peningkatan kinerja pelatihan, worksop, atau diklat 

yang sesuai dengan keahliannya. 

Pewawancara : Kalau kedisiplinan tenaga kependidikan disini bagaimana bu? 

Narasumber : Kita harus datang lebih awal dek karena kita yang 

menyiapkan alat-alat yang digunakan untuk proses belajar 

mengajar. 

Pewawancara : Apakah ada evaluasi kinerja bu? 

Narasumber : Untuk evaluasi kinerja sendiri bukan saya yang mengadakan 

tetapi sekolah yang mengadakan evaluasi kinerja tersebut, 

kepala sekolah langsung yang memimpin kegiatan evaluasi 

tersebut dan memberi penilaian terhadap masing-masing 

tenaga pendidik dan tenaga kependidikan, dan dipantau dari 

absen dan tanggung jawab dari pekerjaannya.  

Pewawancara : Faktor penghambat ibu dalam meningkatkan kinerja tenaga 

kependidikan. 

Narasumber  : salah satunya yaitu ruang kerja kami dulu sangat tidak 

nyaman untuk bekerja karena bergabung dengan dapur 

sekolah untuk itu saya mengusulkan untuk pindah ruangan 

agar kami bisa bekerja dengan nyaman, karena kenyamanan 

juga sangat berpengaruh pada pekerjaan dan kinerja kami. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

75 

 

Narasumber  : Waode Sri Astuti S.sos 

Jabatan : Tata Usaha  

Tempat  : Ruangan Tata Usaha 

Hari/Tanggal  : Rabu, 02 Juni 2021 

Pewawancara : Tahun berapa ibu mulai kerja disini? 

Narasumber  : Tahun 2012 berarti sudah berapa tahun ya emm 9 tahun ya. 

Pewawancara  : Perekturan ibu masuk ke sini bagaimana? 

Narasumber  : Saya dulu awalnya di raha tapi saya pindah ke sini melalui 

data base dites dan apa semua saya keterima jadi PNS di 

Raha terus saya pindah disini saya terangkat itu 2010. 

Pewawancara : Jabatan ibu disini sebagai apa? 

Narasumber  : Tata Usaha 

Pewawancara : Jadi seperti itu ya ibu. Emm langsung saja bu saya mau 

menanyakan masalah kinerja tenaga kependidikan disini 

apakah sudah baik 

Narasumber  : Yaaaa Insya Allah baik bisa dilihat dari SKPnya yang harus 

selalu meningkat setiap tahunnya dek, pokoknya tidak boleh 

turun, makadari itu kita juga harus kerja dengan sebaik 

mungkin yang kita belum bias harus kita belajar. 

Pewawancara  : Apakah ada cara atau strategi ibu KTU untuk meningkatkan 

kinerja tenaga kependidikan? 

Narasumber  : Iya ada.ibu KTU akan langsung memberi teguran kalau 

masih ada yang salah dek agar segera diperbaiki. Ibu KTU 

selaslu berkata kalo kerja yang ikhlas sering kasih nasehat-

nasehat positif disaat kami kadang sudah mulai malas, cape 

kerja harus rajin, kalau ada tugas harus langsung 

diselesaikan. Beda waktu belum ada KTU kami kerja kadang 

malas-malas kalo lagi cape yaa. 

Pewawancara  : Apakah ibu KTU mempunyai strategi untuk meningkatkan 

kinerja ? 
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Narasumber  : Ya itu tdi strateginya ibu KTU dia tidak bosan-bosan 

memberi arahan memotivasi, kan kinerja kita dilihat dari skp 

ibu KTU selalu mengingatkan bahwa SKP harus selalu naik 

tidak boleh turun seperti yang saya katakan diatas, tentunya 

juga sangat menjaga kedisiplinan. 

Pewawancara  : Apakah ibu KTU mempunyai cara lain selain strategi 

tersebut? 

Narasumber  : Iya dek ibu selalu mewajibkan kita mengikut kegiatan-

kegiatan yang bersifat meningkat kinerja sesuai keahlian 

kami masing-masing. Ibu partinem juga selalu memotivasi 

dan mengingatkan kami bahwa ada tanggung jawab kami 

masing-masing kepada pekerjaan kami yang harus 

diselesaikan, sering mengatakan ketika kerja kami harus 

selalu ikhlas”. 

Pewawancara  : Kendala-kendala yang dialami saat berkerja 

Narasumber  : Kami banyak kendala itu di arsip, misalnya ada yang mau 

ambil ijazah tapi dia sudah tamat beberapa tahun yang lalu 

kami susah menemukan ijazah tersebut, tapi alhamdulilah 

pasti ditemukan. Karena sekarang kami sudah buatkan buku 

album dan disimpan di lemari ya bukan hanya sekedar catat-

catat nama saja ya kalau begitu kan cepat hilang kalau 

sekarang insya Allah tidak akan hilang jadi di tau mana yang 

sudah mengambil ijazah dan mana yang belum. Dan sekarag 

juga ini lemari sudah banyak jadi kalau ada berkas-berkas 

penting yang harus di simpan seperti ijazah kami tata di 

lemari supaya gampang di temukan. 

Pewawancara : Selain kearsipan apa lagi yang meningkat disini buk? 

Narasumber  : Ruang kerja kami dulu sangat tidak nyaman untuk bekerja 

karena bergabung dengan dapur sekolah untuk itu saya 

mengusulkan untuk pindah ruangan agar kami bisa bekerja 
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dengan nyaman, karena kenyamanan juga sangat berpengaruh 

pada pekerjaan dan kinerja kami. 

Pewawancara : Apakah ibu KTU memberikan reward kepada Tenaga 

Kependidikan yang bagus kinerjanya? 

Narasumber : Kalau ibu KTU memberi rewardnya bukan berupa benda 

tetapi reward ucapan kepada tenaga kependidikan yang 

kinerjanya banyak meningkat. 

Pewawancara : Kalau untuk kedisiplinan tenaga kependidikan disini seperti 

apa bu? 

Narasumber : Kedisiplinan kami sudah baik karena adanya peningkatan 

kedisiplinan dari ibu Partinem dengan cara membuatkan 

absen yang di paraf saat datang dan jam pulang agar tidak ada 

yang duluan pulang, karena biasaya kalau ada kesibukan lain 

kami pulang duluan, tetapi sekarang tidak bisa harus sesuai 

jam pulang, selanjutnya yaitu ibu partinem juga selalu 

memberitahu bahwa kita tidak boleh menunda-nunda 

pekerjaan karena jika kita menunda pekerjaan sekecil apapun 

nantinya akan menumpuk. 

Pewawancara : Kalau pegawai disini apakah sudah sesuai dengan 

penempatannya? 

Narasumber  : Insya Allah sudah 
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Narasumber  : Jimi Nento 

Jabatan  : Operator Sekolah 

Tempat  : Laboratorium SMP N 10 Konawe selatan 

Hari/Tanggal  : Senin, 21 Juni 2021 

Pewawancara : Tahun berapa bapa mulai kerja disini? 

Narasumber : Tahun 2015 berarti sudah 6 tahun. 

Pewawancara  : Jabatan bapak disini sebagai apa? 

Narasumber : Operator Sekolah  

Pewawancara  : Langsung saja pak saya mau menanyakan masalah kinerja 

tenaga kependidikan disini apakah sudah baik 

Narasumber : Cukup baik bisa dilihat dari SKPnya yang harus selalu 

meningkat setiap tahunnya dek, kalau saya sebagai operator 

banyak aplikasi saya pelajari dek setiap ada aplikasi baru 

harus saya pelajari. 

Pewawancara : Apakah bapa sering mengikuti pelatihan? 

Narasumber  : Iya dek di antara tenaga kependidikan di sini saya yang 

paling sering mengikuti pelatihan. Setiap ada aplikasi baru 

harus diikutkan pelatihan agar saya tahu caranya memakai 

aplikasi. Kalau saya tidak tau kan sekolah akan ketinggalan 

sangat jauh dek tentunya itu juga mempengaruhi kinerja saya. 

Pewawancara : Kalau ibu KTU pak apakah selalu memberi arahan dan 

memotivasi? 

Narasumber  : Iya selalu.ibu KTU akan langsung memberi teguran kalau 

masih ada yang salah dek agar segera diperbaiki. Ibu KTU 

selaslu berkata kalo kerja yang ikhlas sering kasih nasehat-

nasehat positif disaat kami kadang sudah mulai malas, cape 

kerja harus rajin, kalau ada tugas harus langsung 

diselesaikan. Beda waktu belum ada KTU kami kerja kadang 

malas-malas kalo lagi cape yaa. 

Pewawancara : Apakah ibu KTU mempunyai strategi untuk meningkatkan 

kinerja ? 
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Narasumber : Ya itu tdi strateginya ibu KTU dia tdk bosan-bosan memberi 

arahan memotivasi, kan kinerja kita dilihat dari skp ibu KTU 

selalu mengingatkan bahwaSKP harus selalu naik tidakboleh 

turun. 

Pewawancara  : Kendala-kendala yang dialami saat berkerja 

Narasumber  : Biasa saya terkendala di jaringan dek, kan kalau mati lampu 

langsung hilang jaringan. 

Pewawancara : Apakah ibu KTU selalu memberi reward kepada tenaga 

kependidikan yang bagus kinerjanya: 

Narasumber : Kalau berupa benda tidak ya tapi berupa ucapan contohnya 

kamu bagus kinerjanya tetap semangat dan terus tingkatkan. 

Pewawancara : Kalau pegawai disini apakah sudah sesuai dengan 

penempatannya? 

Narasumber  : Sudah 

Pewawancara  : Kalau bapa pekerjaan sehari-harinya apa? 

Narasumber  : Menginput data. 

Pewawanara  : Menurut bapak apa yang menjadi faktor penghambat KTU 

dalam meningkatkan kinerja tenaga kependidikan? 

Narasumber  : Kalau menurut saya itu jaringan karena jaringan disini suka 

lambat ya jadi misalnya kami itu mau input data jadi sering 

tertunda. 
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Narasumber  : Muhajir, S.PdI 

Jabatan  : Wakil Kepala Sekolah  

Tempat  : Ruangan Wakil Kepala Sekolah 

Hari/Tanggal  : Senin, 19 September 2021 

Pewawancara  : Sudah berapa lama bapak bekerja di sini? 

Narasumber  : 16 tahun 

Pewawancara  : Apa jabatan bapak di sini 

Narasumber  : Wakil Kepala sekolah 

Pewawancara  : Menurut bapak bagaimana kinerja tenaga kependidikan di 

SMP N 10 Konsel ini? 

Narasumber  : Bisa dikatakan baik tetapi kurang maksimal 

Pewawancara  : Contohnya kinerja yang dikatakan baik disini seperti apa 

pak? 

Narasumber  : Mereka bekerja sudah sesuai dengan tupoksinya, 

melaksanakan tugas sesuai jadwal dan waktunya kalo 

dikatakan kurang maksimal ya keadministrasiannya perlu di 

tingkatkan dan bisa dilihat dari SKP.:Kinerja Operator 

sekolah dinilai dari selesai atau tidak tanggung jawabnya 

apabila ada tugas diselesaikan sesuai dengan jadwal dan 

rencana kerja. 

Pewawancara  : Apakah sama kinerja tenaga kependidikan di sini sebelum 

dan sesudah ada KTU 

Narasumber  : Ya tentunya beda yaa, artinya kalau sudah ada Kepala tata 

usaha ada yang mengarahkan agar lebih bagus. Tata Usaha 

juga memiliki banyak peningkatan di antaranya tata letak 

ruangannya, sebelumnya ruangan tata usaha kurang efektif 

untuk bekerja karena kurang luas dan kurangnya lemari 

penyimpanan dokumen sehingga sulit menemukan berkas-

berkas yang lama jika diperlukan tetapi sekarang ruang tata 

usaha sudah cukup baik sudah memadai dan memiliki banyak 

lemari sebagai tempat pengarsipan Ruang tata usaha yang 
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dulu memang kurang efektif karena kurang luas dan dekat 

denga toilet sehingga kurang nyaman untuk bekerja, tetapi 

ibu Partinem mengusulkan untuk pindah ruang tata usaha 

agar bisa lebih nyaman dalam bekerja 

Pewawancara  : Bagaimana perhatian sekolah dalam meningkatkan kinerja 

tenaga kependidikan di sini? 

Narasumber  : Kalau ada kegiatan seperti pelatihan pasti kita ikutkan ya dan 

setiap kegiatan itu kita evaluasi. Tetapi sudah beberapa tahun 

ini dinas belum melakukan pelatihan untuk tenaga 

kependidikan. Setiap akhir tahun kepala sekolah memberikan 

penilaian disetiap tenaga pendidik dan kependidikan yang 

disebut sasaran kinerja pegawai dan rata-rata nilainya 80 

keatas yang dilakukan oleh pimpinan melalui supervise setiap 

semester, dipantau secara langsung baik dari absen dan 

tanggung jawab dalam tugasnya. 

Pewawancara  : Menurut bapak apa strategi kepala tata usaha dalam 

meningkatkan kinerja tenaga kependidikan disini? 

Narasumber  : Harus ada ya artinya dia selalu mengkordinir anggotanya 

mengarahkan. Ibu KTU kalau saya lihat sering mengotrol 

ruangan-ruangan pegawainya bertanya apa kendalanya dan 

segala macam. 

Pewawancara  : Bagaimana kedisiplinan tenaga kependidikan di sini? 

Narasumber  : Sudah bagus ya artinya sudah cukup disiplin. Karena tenaga 

kependidikan juga ada absennya dan akan di evaluasi pada 

akhir tahun 
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Narasumber  : Hesti S.IP 

Jabatan  : Pegawai Perpustakaan 

Tempat  : Perpustakaan  

Hari/Tanggal  : Senin, 19 September 2021 

Pewawancara  : Sudah berapa lama ibu bekerja di sini? 

Narasumber  : 14 tahun 

Pewawancara  :  Apa jabatan ibu di sini 

Narasumber  :  Saya di perpustakaan 

Pewawancara  : Apa tugas ibu sehari-hari? 

Narasumber  : Melayani peminjaman dan penegembalian buku. 

Pewawancara  : Menurut ibu bagaimana kinerja tenaga kependidikan di SMP 

N 10 Konsel ini? 

Narasumber  : Alhamdulilah kinerja kami baik tetapi kami masih harus 

banyak belajar. 

Pewawancara  : Contohnya kinerja yang di baik disini seperti apa? 

Narasumber  : Kinerja yang baik adalah kami bias menyelesaikan tugas dan 

tanggung jawab atas tupoksi kerja kami masing-masing. 

Pewawancara  : Apakah dalam mengerjakan tugas tenaga kependidikan ibu 

mendapatkan kendala? 

Narasumber  : Tidak ada 

Pewawancara  : Apakah sama kinerja tenaga kependidikan di sini sebelum 

dan sesudah ada KTU 

Narasumber : Beda dek karena kalau ada KTU karena ada yang 

mengarahkan kami. 

Pewawancara  : Apakah ibu pernah mengikuti pelatihan? 

Narasumber  : Kalau saya sendiri belum pernah disini tenaga kependidikan 

yang sering mengikuti pelatihan adalah operator. 

Pewawancara  : Bagaimana perhatian sekolah dalam meningkatkan kinerja 

tenaga kependidikan di sini? 

Narasumber  : Sekolah selalu mendukung jika ada pelatihan-pelatihan di 

luar sekolah. 
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Pewawancara  : Menurut ibu apa strategi kepala tata usaha dalam 

meningkatkan kinerja tenaga kependidikan disini? 

Narasumber  : Ibu KTU selalu menjaga komunikasi baik dengan kami selalu 

memberi saran dan motivasi dengan mengunjungi ruangan 

kami agar kami lebih akrab lagi yaa jadi ketika kita ada 

masalah tidak sungkan untuk bertanya dengan ibu KTU. 

 Pewawancara  : Selain Strategi apakah ada cara lain dalam meningkatkan 

kinerja tenaga kependidikan disini 

 Narasumber  : Apa yaa..emmm seperti sering mendatangi di tempat kerja 

kami masing-masing melihat kondisi ruangan dan pekerjaan 

kami sering bertanya apa kendala-kendala kami ya. Mungkin 

itu saja yaa 

Pewawancara  : Apakah Kepala tata usaha memberikan apresiasi kepada 

tenaga kependidikan yang bagus kinerjanya? 

Narasumber  : Kalau berupa barang tidak pernah ya. Tapi beliau bercerita 

dengan orang lain seperti waahh si A si B bagus kerjanya dia 

rajin, rapi dan lain-lain. Berbagi  

Pewawancara  : Bagaimana kedisiplinan tenaga kependidikan di sini? 

Narasumber : Kalau untu sekarang kami sudah cukup disiplin karena kalau 

seperti di TU mereka yang akan menyiapkan alat-alat untuk 

proses belajar mengajar Dulu kedisiplinan kami kurang sekali 

karena tidak ada absen untuk pulang jadi terkadang jika ada 

pekerjaan lain dirumah kami sering duluan pulang apalagi 

diperpustakaan terkadang kalau sudah siang selesai jam 

istirahat anak-anak sudah jarang keperpustakaan”. (Hesti, 

Pegawai Perpustakaan, 20 September 2021) 
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Narasumber  : Tasmawati, S.Pd 

Jabatan  : Tenaga Pendidik 

Tempat  : Perpustakaan 

Hari/Tanggal  : Senin, 19 September 2021 

Pewawancara : Sudah berapa lama ibu bekerja di sini? 

Narasumber  : Sekitar 14 tahun 

Pewawancara  : Apa jabatan ibu di sini 

Narasumber  : Guru mata pelajaran  

Pewawancara  : Menurut ibu bagaimana kinerja tenaga kependidikan di SMP 

N 10 Konsel ini? 

Narasumber  : Sejauh ini ibu melihat baik ya  

Pewawancara  : Contohnya kinerja yang dikatakan baik disini seperti apa 

pak? 

Narasumber  : Mereka kerja sudah sesuai keahliannya masing-masing jadi 

memudahkan kami jika ingin mengurus administrasi. 

Pewawancara  : Apakah sama kinerja tenaga kependidikan di sini sebelum 

dan sesudah ada KTU 

Narasumber  : Beda, Kalau ada KTU enak ada yang mengatur sistem 

administrasi sekolah jadi administrasi lancar segala 

kebutuhan kami segera diuruskan, pada awalnya kami masuk 

ruangan tata usaha saja merasa tidak nyaman, tetapi sekarang 

kami berurusan dengan nyaman dan lancarkalau ada KTU 

enak ada yang mengatur sistem administrasi sekolah jadi 

administrasi lancar segala yang kami butuhkan segera di 

uruskan kalau dulu kita mengurus sendiri-sendiri. 

Pewawancara  : Menurut ibu apa strategi kepala tata usaha dalam 

meningkatkan kinerja tenaga kependidikan disini? 

Narasumber  : Kalau yang saya lihat ibu KTU selalu menjaga komunikasi 

dengan para stafnya, selalu mengingatkan bahwa pekerjaan 

jangan selalu di tunda agar tidak memberatkan diri sendiri 

dan kalau di TU lagi kerja selalu ibu melihat hasilnya dan 
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jika kurang tepat maka akan cepat di suruh mengulang 

kembali pekerjaan tersebut. 

Pewawancara : Selain Strategi apakah ada cara lain dalam meningkatkan 

kinerja tenaga kependidikan disini 

Narasumber : Mewajibkan mengikuti-mengikuti pelatihan-pelatihan di luar 

sekolah agar dapat menambah ilmu pengetahuan.  

Pewawancara  : Bagaimana kedisiplinan tenaga kependidikan di sini? 

Narasumber : Sudah bagus ya artinya sudah cukup disiplin. Karena kan 

tenaga kependidikan khususnya di TU yang menyiapkan alat-

alat untuk proses belajar mengajar. 
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Narasumber  : Santi Okta Rini 

Jabatan  : Kepala Perpustaakaan dan Guru Mata pelajaran 

Tempat  : Kantor Sekolah 

Hari/Tanggal  : Senin, 19 September 2021 

Pewawancara : Sudah berapa lama ibu bekerja di sini? 

Narasumber : 10 tahun lebih 

Pewawancara  : Apa jabatan ibu di sini 

Narasumber  : Guru mata pelajaran 

Pewawancara  : Menurut ibu bagaimana kinerja tenaga kependidikan di SMP 

N 10 Konsel ini? 

Narasumber  : Kalau menurut ibu baik ya tapi mungkin tetap harus di 

itngkatkan. Mereka bekerja ada draf-drafnya atau 

perencanaannya ya mereka mampunyai target yang harus di 

capai jadi kinerjanya memang harus selalu meningkat. 

Pewawancara  : Contohnya kinerja yang dikatakan baik disini seperti apa 

pak? 

Narasumber : Mereka bekerja sudah sesuai dengan keahliannya masing-

masing dan sudah sesuai dengan perencanaannya tadi. 

Pewawancara : Apakah sama kinerja tenaga kependidikan di sini sebelum 

dan sesudah ada KTU 

Narasumber : Ya jelas beda yaa, karena sudah ada yang memimpin dan 

mengarahkan agar kerjanya bisa lebih terarah. 

Pewawancara : Bagaimana perhatian sekolah dalam meningkatkan kinerja 

tenaga kependidikan di sini? 

Narasumber  : Kemarin diakhir tahun sekolah mengadakan pelatihan singkat 

untuk mengevaluasi kinerja tenaga pendidik dengan tenaga 

kependidikan. Termasuk SKP dan metode-metode 

pembelajaran selama covid tentunya ada juga pengarahan-

pengarahan dari sekolah. Sekolah melihat apakah kinerja 

kami meningkat atau tidak meningkat ya. Tentunya ada juga 

pengarahan-pengarahan dari sekolah. 
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Pewawancara : Menurut ibu apa strategi kepala tata usaha dalam 

meningkatkan kinerja tenaga kependidikan disini? 

Narasumber : Kalau menurut saya ya ibu KTU sering-sering memberti 

motivasi dan saran-saran yang membangun kepada 

anggotanya. Selebihnya saya kurang tau ya dek 

Pewawancara : Selain Strategi apakah ada cara lain dalam meningkatkan 

kinerja tenaga kependidikan disini 

Narasumber : Mewajibkan mengikuti-mengikuti pelatihan-pelatihan di luar 

sekolah agar dapat menambah ilmu pengetahuan.  

Pewawancara  : Bagaimana kedisiplinan tenaga kependidikan di sini? 

Narasumber  : Sudah bagus ya artinya sudah cukup disiplin. Tetapi kadang 

juga kalau sudah hari sabtu itu tenaga kependidikan kan tidak 

mengajar ya jadi mereka kadang tidak masuk. 
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Narasumber  : Sutimah, S.Pd.I 

Jabatan  : Guru Mata Pelajaran 

Tempat  : Ruangan Guru 

Hari/Tanggal  : Senin, 19 September 2021 

Pewawancara : Sudah berapa lama ibu bekerja di sini? 

Narasumber : Sejak 2008 

Pewawancara  : Apa jabatan ibu di sini 

Narasumber  : Guru mata pelajaran 

Pewawancara  : Menurut ibu bagaimana kinerja tenaga kependidikan di SMP 

N 10 Konsel ini? 

Narasumber  : Sudah baik.  

Pewawancara  : Contohnya kinerja yang dikatakan baik disini seperti apa Bu? 

Narasumber  : Mereka sudah bekerja dan bertanggungjawab dengan 

pekerjaannya masing-masing dan telah menyelesaikan 

pekerjaannya dengan tepat waktu. 

Pewawancara  : Apakah sama kinerja tenaga kependidikan di sini sebelum 

dan sesudah ada KTU 

Narasumber  : Tentu beda ketika ada KTU dan tidak karena, bisa dilihat dari 

tata ruangannya saja kalau yang dulu sangat kurang nyaman 

untuk bekerja, kami yang berurusan juga tidak nyaman. 

Karena sebelumnya ruangannya kurang teratur 

 Pewawancara  : Bagaimana perhatian sekolah dalam meningkatkan kinerja 

tenaga kependidikan di sini? 

Narasumber  : Mendukung kegiatan-kegiatan yang bersifat menambah 

pengetahuan ya seperti pelatihan dan sekolah juga selalu 

mengadakan evalusi kinerja setiap akhir tahun.  

Pewawancara  : Menurut ibu apa strategi kepala tata usaha dalam 

meningkatkan kinerja tenaga kependidikan disini? 

Narasumber : Kalau menurut saya ya ibu KTU strateginya itu seperti 

sering-sering mengunjungi ruangan ya yaaaa mengontrol 

kerja para stafnya. 
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Pewawancara : Selain Strategi apakah ada cara lain dalam meningkatkan 

kinerja tenaga kependidikan disini 

Narasumber : Mewajibkan mengikuti-mengikuti pelatihan-pelatihan di luar 

sekolah agar dapat menambah ilmu pengetahuan.  

Pewawancara : Bagaimana kedisiplinan tenaga kependidikan di sini? 

Narasumber : Sudah bagus, ya artinya sudah cukup disiplin. 
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Narasumber  : Uci Yuli Muliana, S.Pd 

Jabatan  : Guru Mata Pelajaran 

Tempat  : Perpustakaan 

Hari/Tanggal  : Senin, 19 September 2021 

Pewawancara : Sudah berapa lama ibu bekerja di sini? 

Narasumber : Saya baru tahun menjadi guru di sini 

Pewawancara  : Apa jabatan ibu di sini 

Narasumber  : Guru mata pelajaran  

Pewawancara  : Menurut ibu bagaimana kinerja tenaga kependidikan di SMP 

N 10 Konsel ini? 

Narasumber  : Sejauh ini saya melihat baik kalau untuk tenaga kependidikan 

yang PNS bisa dilihat dari SKP dan yang non PNS bisa 

dilihat dari tanggung jawabnya pada pekerjaan apakah selesai 

atau tidak. 

Pewawancara  : Contohnya kinerja yang dikatakan baik disini seperti apa bu? 

Narasumber  : Sudah bias menyelesaikan kerjanya tepat waktu seperti apa 

yang tadi saya katakan. 

Pewawancara  : Apakah sama kinerja tenaga kependidikan di sini sebelum 

dan sesudah ada KTU 

Narasumber  : Beda, yaaa namanya dipimpin dengan tidak pasti beda. 

Pewawancara  : Menurut ibu apa strategi kepala tata usaha dalam 

meningkatkan kinerja tenaga kependidikan disini? 

Narasumber  : Kalau saya kurang tau yaa soalnya masih agak baru disini 

tetapi yang sering saya lihat ibu KTU sering mengontrol 

tenaga kependidikannya ya. 

Pewawancara  : Selain Strategi apakah ada cara lain dalam meningkatkan 

kinerja tenaga kependidikan disini 

Narasumber  : Mewajibkan mengikuti-mengikuti pelatihan-pelatihan di luar 

sekolah agar dapat menambah ilmu pengetahuan.  

Pewawancara  : Bagaimana kedisiplinan tenaga kependidikan di sini? 

Narasumber : Sudah disiplin. 
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Lampiran 2. 
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Lampiran 3. 

 

DOKUMENTASI PENELITIAN 

  
Gerbang Sekolah Kantor 

  

  
Ruang tata usaha Ruang tata usaha 

  

  
Ruang Kepala Sekolah Ruang Kelas 
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Masjid Perpustakaan 

  

  
Lingkungan Sekolah Gudang Sekolah 

  

  
Wawancara dengan ibu TU Wawancara dengan ibu KTU 

  

  
Wawancara dengan Ibu Kepsek Operator Sekolah 

 



 

95 

 

  
Wawancara dengan Bapak Wakil 

Kepala Sekolah 

Wawancara degan Ibu pegawai 

perpustakaan 

 
 

Wawancara dengan Guru sekaligus 

Kepala Perpustakaan 

Wawancara dengan ibu guru mata 

pelajaran 

  

  
Wawancara dengan guru Wawancara dengan salah satu ibu guru 
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Lampiran 4. 
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